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令和３年度 第１回小矢部市総合教育会議 議事録要旨 

 

 

１ 日 時 

令和３年４月 27日（火）午前 10時から午前 10時 30分まで 

 

２ 場 所 

小矢部市役所 特別会議室（２階） 

 

３ 出席者 

桜井市長、野澤教育長、古村教育委員、佐々木教育委員、石野教育委員 

（前田教育長職務代理者は欠席） 

 

４ 出席職員 

古川総務部長、中村教育委員会事務局長、橋本教育総務課長、 

大沼文化スポーツ課長、塚田こども課長、野澤総務課長、 

梶教育総務課課長補佐、太田総務課課長補佐、片瀬総務課主任 

 

５ 傍聴人 

なし 

 

６ 議 題 

(1) 令和３年度小矢部市教育委員会重点施策の概要について 

(2) 小中学校再編推進計画策定スケジュールについて 

(3) 部活動のあり方検討委員会設置要綱について 

 

７ 会議の概要 

(1) 市長あいさつ 

皆様おはようございます。 

本日、令和３年度第１回の総合教育会議を招集いたしましたところ、委

員の皆様には、大変ご多忙のところご出席いただきまして、誠にありがと

うございます。 

さて、「公立義務教育諸学校の学級編制及び教職員定数の標準に関する

法律」が３月 31日に一部改正されまして、公立小学校の学級編成を令和

３年度から５年間をかけて１クラスあたり 35人に引き下げられることと

なりました。なお、県独自の施策により、この対応が２年前倒しになると

いう大変すばらしい話も聞いております。 

本市の「小中学校再編推進計画」につきましては、昨年８月 25日に開

催いたしました令和２年度第３回総合教育会議において、国の方針が決定

するまで計画の策定を延期することといたしておりましたが、国の方針が

本年５月に示される予定でありますことから、本日、再度策定スケジュー

ルについて委員の皆様にお示しをさせていただきたいと考えております。 
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また、本日の会議では、「部活動のあり方検討委員会設置要綱」につい

ても、ご報告をさせていただくことといたしております。 

何卒委員の皆様には、忌憚のないご意見を賜りますようお願い申し上

げ、冒頭のごあいさつに代えさせていただきます。 

よろしくお願いいたします。 

 

(2) 令和３年度小矢部市教育委員会重点施策の概要について 

教育委員会から「令和３年度小矢部市教育委員会重点施策の概要につい

て」説明（教育委員会事務局長） 

教育長から「東京 2020オリンピック聖火リレーについて」説明 

 

【委員の主な意見】 

質疑・意見なし 

 

(3) 小中学校再編推進計画策定スケジュールについて 

教育委員会から「小中学校再編推進計画策定スケジュールについて」説

明（教育総務課長） 

 

【委員の主な意見】 

質疑・意見なし 

 

(4) 部活動のあり方検討委員会設置要綱について 

教育委員会から「部活動のあり方検討委員会設置要綱について」説明

（教育総務課長） 

 

【委員の主な意見】 

教 育 委 員：今まで公募委員の申し込みはあったのか？申し込みが

なかった場合はどうするのか？ 

教育総務課長：関係団体等を通じて委員の選出をお願いしたい。 

 

(5) その他について 

教育長から「おやべＧＩＧＡスクール構想について」説明 

 

(6) 議事以外のその他について 

質疑・意見なし 


